

■ FLEXIBILIDAD Y AHORRO ■

Las empresas apuestan por arrendar equipos para tener mayor eficiencia operativa

Desde retroexcavadoras y plataformas elevadoras, hasta camiones de alto tonelaje, grúas horquilla, o tractores: las empresas ofrecen una flota moderna y preparada para responder a los desafíos del día a día. **Por: Germán Kreisel**

Actualmente, las empresas están experimentando múltiples transformaciones, y una de ellas es el cambio en la manera en que acceden a la maquinaria necesaria para operar. Tanto en Chile como a nivel global, muchas organizaciones han dejado atrás la idea de adquirir todos los equipos que utilizan y, en su lugar, están optando por arrendarlos. Esta tendencia les permite mantenerse a la vanguardia tecnológica, asegurar la continuidad operativa y obtener soluciones más eficientes para sus negocios.

En esa línea, Ricardo Parada, subgerente Comercial Rental Construcción en Dercoma, señala que arrendar, en lugar de comprar, puede ser una buena solución para algunos clientes sobre todo para empresas medianas o que están

El auge de la transformación digital también ha sido un factor clave. Han surgido plataformas tecnológicas que conectan a propietarios de maquinaria con empresas que necesitan utilizarla, lo que maximiza la eficiencia y el aprovechamiento de los recursos.

creciendo. "No solo evita una gran inversión inicial, sino que además permite trabajar con tecnología actualizada, adaptándose a la demanda de cada proyecto. Y lo mejor: el mantenimiento queda en

manos del prestador del servicio y no del cliente, lo que significa menos imprevistos y equipos funcionando siempre al 100%".

En muchos casos, arrendar una máquina solo por el período de uso resulta más conveniente que adquirirla mediante crédito. Además, desde el punto de vista tributario, el arriendo permite un tratamiento más favorable, ya que las empresas pueden acceder a rebajas impositivas y planificar mejor sus finanzas.

Asimismo, Parada destaca que cuentan con contratos de arriendo flexibles y que se ajustan a lo que realmente las empresas necesitan. De esta forma el arriendo se vuelve una alternativa atractiva en industrias donde los proyectos dependen de otras faenas, permitiendo a las empresas operar con mayor agilidad



y menores costos. Incluso para los dueños de los equipos arrendados, este sistema puede resultar más rentable que la propiedad inactiva.

Servicios y soporte

Otra de las ventajas del arriendo de maquinaria es que los proveedores autorizados se encargan del soporte técnico durante todo el

proceso. Ricardo Parada destaca que se realiza mantenimiento preventivo y correctivo, "vamos a terreno si es necesario y capacitamos a tu equipo para que saque el mayor provecho de cada máquina. Además, entregamos reportes operacionales que te ayudan a tener el control de tu flota y mejorar tu productividad".